
Departamento de Relaciones Públicas

Montevideo, 22 de Noviembre de 2017.-

C.T.I. Pediátrico

Día Mundial del Niño Prematuro

El pasado 17 de noviembre se celebró el Día Mundial del Niño Prematuro en el Hospital Policial.



Integrantes del equipo de CTI Pediátrico en el Hall Central

En el marco de la celebración del Día Mundial del Prematuro, C.T.I. Pediátrico del Hospital Policial realizó una actividad para promover la prevención de la prematurez.

En muchos casos se puede prevenir por medio del control de embarazo, al que tienen derecho todas las mujeres.

Los recién nacidos de parto prematuro deben recibir cuidados de enfermería de alta calidad, orientados a proteger su desarrollo y centrados en la familia.

La familia de un recién nacido prematuro tiene derecho a la información y participación en las decisiones sobre su salud a lo largo de toda su atención neonatal y pediátrica.

Nacer prematuro es la primera causa de mortalidad neonatal.

En Uruguay durante 2017, de 47.000 nacimientos, del 10 a 15 % son prematuros que necesitan cuidado neonatal.